

働き盛りの世代の定住対策を進めよ

自由民主党議員団 ひぐち 和正



中野区は高齢者と若年者が多く、働き盛りの世代が少ない。今後、高齢化が進み社会福祉が求められる中で、区は税収を高めていかなくてはならない。そのため、働き盛り世代の定住が必要だ。家賃補助などの支援を行い、住まいの心配をなくすことで、住民の定住が進むのではないかと考えている。

区長 定住対策について、家賃補助は考えていないが、大規模団地の建て替えなどにおけるファミリー向け住宅建設の要請や、良好な子育て環境など、総合的に取り組んでいる。今後

も多様な世代の住民が住み続けられ、良好なコミュニティが形成されることにより、活力あるまちづくりが進むよう取り組んでいく。

近所のトラブルの相談や、増え続ける自殺や孤独死を防ぐための相談など、どんな悩みでも、いつでも相談できる24時間365日の相談システムを確立してはどうか。

地域支えあいネットワークの役割を問う

無所属 佐藤 ひろこ



少子高齢化社会に、支えあいのネットワークづくりは重要だ。区は、子育てや介護などの区民サービスを民間法人や区民団体へ転換しているが、その専門性や意欲が発揮できるように財源などを配分し、コーディネートする力が必要である。行政の役割をどう考えるか

区長 区民から信頼されるものとなるよう、評価する仕組みづくり、質や量を確保する監視・指導・支援が必要と考える。

い。その他の相談については、今後、設置を検討しているコールセンターなどの活用により、24時間365日の相談体制の仕組みを構築していきたい。

広域避難場所を目指した本町のまちづくりを

(仮称)本町五丁目公園のまわりには避難場所になる場所が多い。そこで、本町のまちづくりは(仮称)本町五丁目公園を核とした広域避難場所を目指して、進めてはどうか。

区長 学校用地を含めて広域避難場所の指定ができるなら、地域の災害に対する安全性が大きく向上する。安全・安心を実現するまちづくりについて検討していく。

利用した送迎が可能になるなど日中一時支援は改善されつつあるが、保護者等が必要な時にすぐ利用できるように、通所施設でも支援事業を実施するべきでは。区長 移動支援の併用効果などを見極め、通所施設での実施を検討していく。

COOL BIZ

中野区議会では、地球温暖化防止のためクールビズを実施しています。

夜間一時保育事業を早期に実施せよ

無所属 むとう 有子



今春、総工費4億円を投じた母子生活支援施設が完成した。新施設ですべての子育て家庭対象に夜間一時的に子どもを預かるトワイライトステイ事業を実施する予定だったが、財政難を理由に実施目途がたっていない。実施時期も含めた検討の進捗はどうか。

区長 事業内容や実施方法を現在検討中である。

副区長二人の根拠を問う
副区長の役割を区長を補佐する役割に変更するならば、一人で十分ではないか。

「命の尊さを広げる」先進的な取り組みの拡大を

無所属 近藤 さえ子



区の犯罪被害者等支援施策は先進的な取り組みとして、他の自治体からも高く評価され、6月には千葉県54市町村の担当者向け公開講座で担当職員が区の取り組みを紹介していた。他にも同様の講演依頼を受けていると聞くが、どのような状況か。

区長 昨年度は6回、今年度はこれまで千葉県の他、東京都、内閣府で4回の講師を務めている。

副区長二人体制について問う
副区長を二人とし、区長

アスベスト飛散を防止せよ

無所属 林 まさみ



空気中に浮遊し人体に吸取されると健康被害を及ぼすアスベストは、解体工事中飛散し、住民と補償交渉となった事例もある。今後、建築物の解体工事などがピークを迎えるが、銭湯や立体駐車場など、飛散の可能性の高い建物の責任者に対し、工事前に一步踏み込んだ啓発や指導が必要では。区長 対象建築物の抽出指導や届け出規定がない80㎡以下の解体工事についても指導している。今後も一層の啓発指導に取り組む。

東中野のまちづくりを問う
区主催の検討会は傍聴ができない上、委員構成が中高年男性のみである。子育て世代や区立小中学校関係者、障がい者の意見、防災や環境などの意見を募る場を設け、多様な地域住民の意見を反映させるべきでは。

小学校外国語活動への区の取り組みを問う

無所属 いながき じゅん子



①今年度から小学校5年、6年生の外国語活動が必修となったが、教員の英語力の現状は。また、教育委員会は都と連携し、教員の英語力の向上に取り組むべきでは。②契約の形態上、学

な状況か。
区長 昨年度は6回、今年度はこれまで千葉県の他、東京都、内閣府で4回の講師を務めている。

校や教員は、ALT(外国語指導助手)の経歴確認や直接の指揮命令ができません。事前打ち合わせや反省会もできない。この状態で良い外国語教育ができるのか。③23区の中で極端に低いA

LT導入の予算額は、小学校での外国語教育に対する区の姿勢の表れか。
教育長 ①現在でも、ALTと意思疎通は図れている。今後も研修内容を工夫していく。②学校が直接にALTに指示はできないが、区が業者と綿密な連絡を取り合い、ALTの効果的な活用を図っている。③他区とは、規模も内容も違うた

●中野区議会定例会(一般質問)をテレビ放送しています。

中野区議会では、JCN中野(シティテレビ中野)で、議会のテレビ放送を行っています。内容は、各議員の一般質問などの録音放送です。放送予定などは、決まり次第、中野区議会ホームページに掲載します。ぜひご覧ください。【問合せ】区議会事務局(電話3228-5585)

区議会各会派のEメールアドレス

自由民主党議員団	jimintou.nakanokugikai@mbn.nifty.com
公明党議員団	kugidan@nakano-komei.net
日本共産党議員団	jcp.nakanokugidan@mbn.nifty.com
民主クラブ	info@min-c.org

中野区議会ホームページをご利用ください
中野区議会では、いち早く区民のみなさまへ情報をお届けするため、ホームページを開設しています。会議録、委員会資料、議員紹介、区議会からのお知らせなどがご覧いただけます。ぜひご利用ください。
中野区議会ホームページURL <http://kugikai.city.nakano.tokyo.jp/>